

Unknown...Despair...and totally Lost?

Von Cookie-Hunter

Prolog:

Ich meld mich auch mal wieder^^

Beim Lesen nicht wundern, denn dieser Prolog ist mehr eine Aussicht auf das Ende.

Will euch ja nicht in tiefe Depressionen stürzen XD

Lasst mir was da, ja?

~~~~~  
~~~~~

„Ich bin ja so froh, dass alles vorbei ist. Die Ängste, die wir durch gestanden haben...Nie wieder möchte ich sowas noch mal erleben“, erklärte Die sich ans Herz fassend.

Es war früher Nachmittag und alle saßen bei Kyo im Wohnzimmer. Das Warumono auf der Couch, links von ihm Kaoru, rechts Shinya. Den Sofatisch hatten sie an die Seite geschoben, damit sich Die und Toshiya gemütlich den anderen gegenüber auf den grasgrünen Flokati pflanzen konnten.

„Gomen“, nuschelte der kleine Blonde und ließ den Kopf hängen.

„Ach komm“, meinte der schwarzhaarige Band-Leader, schlang seinen rechten Arm um den Hals seines Sitznachbarn und wuschelte grinsend durch dessen Haar. „Ist doch jetzt vorbei und wir haben es alle überstanden.“

„Kao“, nörgelte der Sänger und versuchte seine Haare zu ordnen.

Shinya legte ihm eine Hand auf die Schulter, brachte ihn so dazu ihn anzuschauen.

„Wir sind froh dich wieder hier zu haben.“

„Danke, Shin“, sagte Kyo und bekam von dem Jüngeren ein liebes Lächeln.

„Du hättest aber schon ruhig zu uns kommen und mit uns reden können. Dann hätten wir dir geholfen und Die wäre uns nicht so schnell an nem Herzinfarkt krepirt“, lachte Toshiya und schlug dem Gitarristen auf die Schulter.

„Jaja, mach dich ruhig über mich lustig. Wer hat denn geflennt wie ein Mädchen? Ich hab zwischenzeitig gedacht, dass du an Austrocknung stirbst.“

„Mou, du bist fies.“ Beleidigt verschränkte der Bassist Arme und Beine und drehte sich demonstrativ von den anderen weg.

„Zicke“, ärgerte Kaoru noch zusätzlich woraufhin Toshi sich umdrehte und dem Leader kindhaft die Zunge raus streckte.

Schallendes Gelächter der anderen vier, wobei Kyo doch ein wenig zurückhaltend war, war die Reaktion darauf und auch Toshiya selbst stieg nach wenigen Augenblicken mit ein.

„Toto“, meinte Die überschwänglich und fiel über den dunkelhaarigen Bassisten, wuselte ihm breit grinsend durch die Mähne. „Du bist schon einer.“ Kurz darauf ließ

sich Die, nachdem er Toshiya los gelassen hatte, auf den Rücken fallen und sah fast so aus wie ein sich kaputtlachendes Honigkuchenpferd.

„Toto, ich muss dich verbessern“, murmelte Kyo leicht lächelnd in seinen Bart, schaute dennoch nicht den Angesprochenen, sondern seine Finger an. „Die ist nicht fies“, sein Lächeln wurde zu einem breiten Warumono-Grinsen und sein Blick richtete sich auf den erblondeten Gitarristen, „der ist doof!“

„Ne, Warumono-chan“, wandte sich der Leader an seinen kleinen Kumpel, „Der ist nicht einfach doof, sondern Strohdooft und selbst das hat einen höheren IQ als er!“

„Na warte, Leader-chan“, grummelte Dai scherzhaft, „Du kriegst auch noch dein Fett weg.“

„Fett?“, fragte Kaoru gespielt geschockt, stand auf und zog sein Shirt ein Stück nach oben, so dass man den Bauch sehen konnte. „Wo habe ich bitte schön Fett, das weg müsste?“

Beinahe hätte dieses Ereignis gar nicht stattfinden können und sie hätten sich zu regelmäßigen Grabbesuchen verabreden müssen. Zu Besuchen an Kyos Grab...